
次ページより薄毛の悩みや疑問を坂本医院長が徹底解説！

育毛剤篇 (P4・前半)

AGA治療薬の服用篇 (P4・後半)

全国1600名の男性からAGA治療に対するイメージについて寄せられた意見とは？



2019年11月吉日

薄毛治療のアイランドタワークリニックグループ(本院所在地：東京都新宿区西新宿6-5-1 アイランドタワー5F)は、
20代～50代の男性1,600名を対象に、「薄毛」に関する調査を実施しました。その調査内容を発表いたします。

今回アイランドタワークリニックは、20代～50代の男性を対象に、薄毛対策の「⾃毛植毛」、「育毛剤」、「AGA治療薬」に
対して気にしている点について調査を行いました。
「薄毛への効果」「費⽤について」「⼼理的なもの」「ヘアメンテナンス」「興味の有無」「仕上がり具合」「⼿術について」「その
他」に分類した８項⽬の中から、コメントの多かった上位３項⽬をまとめ、アイランドタワークリニック新宿院の院⾧、坂本医師
が各項⽬に回答します。

本企画は、2019年6月24日(月)～6月26日(水)に実施した薄毛に関するアンケートを元に、調査結果を開示するもの
で、今後も随時リリースを配信してまいります。

以下が調査結果となります。 本調査結果を是非ご活⽤頂けましたら幸いです。

～2019年度アイランドタワークリニック調査レポート～

【1,600名に聞いた薄毛に関する実態調査】

全国から集まったAGA治療に対するイメージを医師が解説！

報道関係者各位

PRESS RELEASE

TOPICS１「⾃毛植毛」を⾏う場合に気になる点は？
①費用について
②薄毛への効果
③⼼理的なもの

TOPICS２「育毛剤」を使用する場合に気になる点は？
①薄毛への効果
②費用について
③ヘアメンテナンスについて

TOPICS３「AGA治療薬」を服用する際に気になる点は？
①⼼理的なもの
②薄毛への効果
③費用について

■調査日 ：2019年6月24日(月)～2019年6月26日(水)
■調査対象地域 ：東京都、大阪府、愛知県、福岡県
■調査方法 ：インターネット調査
■調査期間 ：楽天インサイト
■調査人数 ：1,600名
■調査対象 ：20代～50代の男性（各100名）

※本リリースの調査結果をご利用頂く際は、必ず「アイランドタワークリニック調べ」とご明記ください。

調査概要

調査サマリー



1600名の薄毛の悩みや疑問を坂本医院長が徹底解説！

⾃毛植毛の気になることトップ3は、費用・効果・⼼理的

TOPICS①「⾃毛植毛」を⾏う場合に気になる点は？

Q.薄毛治療としての⾃毛植毛のイメージをお答えください。(⾃由回答) (SA／N=1600)

薄毛治療には⼤きく分けて、外⽤薬での治療、内服薬での治療、そ

して、⾃毛植毛があります。外⽤薬での治療、内服薬での治療はいず

れも医学的に認められた治療ではありますが、効果に個⼈差があり、

必ずしも期待する結果を感じられるものではないというのも事実です。

⾒た⽬を⾼い確率で改善できるものにはかつらや増毛といった対策が

ありますが、メンテナンスに⾼額な費⽤がかかります。⾃毛植毛は施術

後も移植した髪の毛が⼀⽣涯⽣え続けるというのがメリットです。初期

費⽤はかかりますが、メンテナンスの必要がないので維持費はかかりま

せん。外⽤薬や内服薬での治療よりも効果を感じることができ、⾒た⽬

の改善ができる対策の中ではコストも安く、費⽤⾯でメリットのある治療

と考えています。

⾃毛植毛は、AGAの影響を受けにくい部位の⾃分の髪の毛を、気

になる薄毛部分に移植する薄毛治療法です。⾃分の髪の毛を移植

するので、⽣着率は95%と安定した結果を出すことができ、個⼈差も

ほとんどありません。後頭部や側頭部の髪の毛が前頭部、頭頂部に⽐

べて、AGAの影響を受けにくいことは医学的に認められており、移植先

でもその性質を受け継ぐので、皆さんが⼼配されるような「また薄毛にな

るのでは？」という⼼配も無⽤です。もちろん、髪の毛だけでなく髪の毛

を作る組織ごと移植しているので、その後はずっと⽣え続けます。もしそ

れでも⼼配な⽅は、まず少ないグラフト数で植毛の成果を確認し、その

後により理想の髪型を実現するグラフト数での植毛をすることもできま

すので、ぜひご相談ください。

植毛は薄毛治療の中でも認知度は低く、植毛⼿術というものに漠然

とした不安を感じるという声もよく聞きます。しかし、当院で植毛をされた

⽅には「寝てしまっていて起きたら終わっていた。あっという間だった。」

「最初の⿇酔が少し痛いだけでその後は特に痛みもなかった。」など、そ

こまで⼤きな負担は感じていないとの感想を頂きます。実際、植毛で

使う当院のパンチの直径は0.6～0.8ミリと、非常に⼩さな器具を使う

ことで患者様の負担の軽減に努めています。検討しているけどもなんと

なく怖い、と思っている⽅は、まずは⼀度カウンセリングにお越しいただけ

たらと思います。当院では、患者様の薄毛の悩みを解決することを最も

重要と考えているため、無理に植毛をすすめるということはしておりませ

ん。薄毛があまり進行していなければ、薬での治療もすすめています。

費用について

薄毛への効果

⼼理的なもの

坂本院長からのコメント

坂本院長からのコメント

坂本院長からのコメント



TOPICS②「育毛剤（医薬品）」を使用する場合に気になる点は？

Q. .薄毛治療としての育毛剤のイメージをお答えください。 (⾃由回答) (SA／N=1600)

育毛剤はご⾃宅で使⽤でき費⽤的な負担も少ないと、⼿軽にでき

る薄毛治療です。医学的に認められている薄毛治療ではありますが、

その効果は髪の毛の成⾧を促進させるもので、AGAの進行を⽌める

効果はありません。また、効果の発現は個⼈差があり、必ず効果を実

感できるわけではありません。医学的に認められている薄毛治療の中

では最もはじめやすい治療法ですが、メリットとデメリットがありますので、

それぞれの特徴を理解した上で使⽤することをおすすめします。市場に

はミノキシジルが配合されていない医薬部外品の商品も多数流通して

いますので、購⼊時は配合成分を確認するようにしましょう。

TOPICS③「AGA治療薬」を服用する際に気になる点は？

Q.薄毛治療としてのAGA治療薬の服用のイメージをお答えください。 (⾃由回答) (SA／N=1600)

病院で処⽅されるAGA治療薬(フィナステリドやデュタステリド)は、医

学的にも効果が認められています。これらはAGAの原因であるDHT

(ジヒドロテストステロン)の⽣成を防ぐことでAGAの進行を抑制します。

AGAは進行性ですので、その進行を抑えるだけでも効果があるといえま

すが、それ以上に「髪の毛が増えた」をどの程度実感できるかは個⼈差

があります。また薬を⽌めれば効果もなくなり、薄毛は再び進行します。

当院でも、既存の髪の毛を守るため、植毛後もAGA治療薬を服⽤す

ることをおすすめしております。性欲減退、勃起不全などの副作⽤が認

められることもありますので、医師と相談し、正しい理解のもと使⽤する

ようにしましょう。こちらから当院の⾃毛植毛施術の費⽤感をご確認くだ

さい。

薄毛への効果 費用について

ヘアメンテナンス

⼼理的なもの 薄毛への効果

費用について

坂本院長からのコメント

坂本院長からのコメント



STRENGTH2. 経験豊富な専属医が総勢10名以上在籍。
アイランドタワークリニックの医師陣は、誰もが研鑽を積んだ経験豊富な⾃毛植毛
専門の医師達です。
さらに、日々症例数が増え続けることに加えて、最善な治療をするべく積極的な医
師間の技術交流を行うことによって、⾃毛植毛技術と知識の向上を続けています。

STRENGTH1. ⾃毛植毛一筋15年以上。通算症例数は25,000人突破。
アイランドタワークリニックは、開業以来15年以上薄毛に悩む患者様に⾃毛植毛を提供してきまし
た。これまでの通算症例数は25,000を超え、豊富な経験が蓄積されています。その経験を基に、
それぞれの患者様に合った⾃毛植毛をご提案いたします。

STRENGTH3. 全国4院、手術室総数15室。
アイランドタワークリニックは新宿、⼤阪、名古屋、福岡の⼤都市圏に全国４院を展開しています。
⾃社開発のi-Direct法をはじめ、医療機器や設備にも細⼼の注意を払い、患者様⼀⼈ひとりに
合わせて最善の薄毛治療を行っています。

新宿・⼤阪・名古屋・福岡に拠点を持つ⾃毛植毛専門クリニック。
⾃分の髪の毛を気になる部分に移植する事で、薄毛のコンプレックスを解決します。切らない・メスを使わない⾃毛植毛「i-direct
法」を行い、累計症例数25,000件以上、植毛業界で55.8%、国内シェア5年連続No.1※を誇るクリニックになります。
※矢野経済研究所 2018年版ヘアケアマーケティング総鑑<植毛市場2017年実績>

【クリニック概要】
社名：アイランドタワークリニックグループ
本社：〒163-1305 東京都新宿区西新宿6-5-1 アイランドタワー5F
ＨＰ：https://www.ilandtower-cl.com/

■アイランドタワークリニックについて


